

PjsBupati Benny Bachtiar Serahkan Jabatan kepada Bupati Definitif Jeje Wiradinata

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.XPRESS.CO.ID

Nov 24, 2024 - 11:46





PANGANDARAN JAWA BARAT - Pejabat Sementara (Pjs) Bupati Benny Bachtiar menyerahkan tugas jabatan kepada Jeje Wiradinata sebagai Bupati definitif Pangandaran. Serah terima tugas jabatan dilaksanakan di Pendopo Bupati Pangandaran, Minggu, 24 November 2024.

Hadir dalam acara: Kapolres Pangandaran AKBP Mujiyanto, Sekda Kusdiana, Ketua Bawaslu, Kasdim 0625 Pangandaran, KPU, Kepala OPD Lingkup Kabupaten Pangandaran dan para Camat.

Sementara, dalam pidato perpisahannya Bupati Pangandaran definitif, Hj Jeje Wiradinata menyampaikan, saya ucapkan terima kasih kepada Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Provinsi Jawa Barat Bapak Benny Bachtiar yang sudah melaksanakan tugasnya sebagai PjsBupati dan akan menjadi bagian sejarah di Kabupaten Pangandaran. "Hari ini Pak PjsBupati mengakhiri tugasnya, tentu atas nama pemerintah daerah Kabupaten Pangandaran kami mengucapkan terima kasih. Apa yang telah dilakukan di pangandaran ini semoga menjadi amal ibadah dan tentu akan tercatat dalam sejarah dan menjadi bagian dari masyarakat Kabupaten Pangandaran.

Seraya Jeje mengatakan, langkah-langka positif yang dilakukan PjsBupati harus

dipertahankan, "setiap orang tentu mempunyai kelebihan dan kelemahannya. Kita jangan selalu melihat kekurangannya, tetapi lihat kelebihannya, sebagai bahan evaluasi untuk mengambil langkah strategi untuk kepentingan masyarakat Kabupaten Pangandaran," ujarnya.

"Kami semua mengucapkan terima kasih, selamat jalan dan semoga sehat selalu. Kita akan komunikasi terus dan semakin sayang ke Pangandaran "ujarnya".

Sementara dalam pidatonya Benny Bachtiar menyampaikan, saya menjadi PjsBupati Pangandaran selama 2 bulan, terhitung tanggal 25 September sampai dengan tanggal 23 November 2024, selama Bapak Bupati Jeje Wiradinata menjalani masa cuti karena mengikuti pemilihan Gubernur Jawa Barat.

"Alhamdulillah selesai sudah tugas saya. Banyak sekali kesan-kesan yang didapatkan di Kabupaten Pangandaran, ini akan menjadi bekal saya di Provinsi untuk lebih meningkatkan kualitas pariwisata di Kabupaten Pangandaran "kata Benny".

Menurutnya, Pangandaran sebagai daerah wisata bahari di Jawa Barat, banyak sekali orang memperbincangkan Pangandaran sebagai tujuan wisata. "Memang kalau kita berbicara wisata bahari orang pasti berbicara Pangandaran, dengan sendirinya Pangandaran telah menarik wisatawan dari kawasan Bandung Raya, Bogor Raya, Ciayumajakuning, daerah Priangan untuk datang dan berkunjung ke Pangandaran "katanya".

Tambah Benny, Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran OPD Kab Pangandaran yang telah membantu selama saya menjalankan tugas sebagai Pjs Bupati di Kabupaten Pangandaran. "Mudah-mudahan apa yang kita lakukan bersama ini memberikan nilai kebermanfaatannya bagi seluruh masyarakat Kabupaten Pangandaran " ujarnya". **